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第８２４回 教育委員会会議録 

日時 

令和元年１２月２０日（金）午後１時３０分 

 

場所 

御殿場市役所 第 5会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 芹澤 えつ子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育部長  教育総務課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校教育課課長補佐  社会教育課図書館長  

社会教育課課長補佐  学校給食課長   

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局 

教育総務課副参事  教育総務課副主任  

 

議事 

御教議第５２号 御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について 

御教議第５３号 令和元年度就学援助について 

御教議第５４号 令和元年度特別支援教育就学奨励費について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。ただ今から

御殿場市教育委員会１２月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布してございます日程により進行いたします。ご了承願いま

す。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。２番芹澤えつ子委員と３番長田 

光男委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

 令和元年も残りわずかとなってきました。中学校の方は進路面接等やっていると思いま

す。短いですが良い冬休みを送れるように促して欲しいです。年が明けると、年度末まで

あっという間です。翌年度へ向けての準備を怠らないようにして欲しいです。 

 

 

 １１月２１日 定例教育委員会 

 子ども手帳贈呈式 

教育長 

 こども手帳贈呈式についてですが、こちらは日本公衆電話会より毎年冊子等を寄贈して

頂いております。今年に関しましては、「ネット安全 Guidebook」を中学１年生全員に贈

呈して頂きました。また、小学校では「子ども手帳（電子版）」を贈呈していただき、こ

ちらは電子黒板を用いて各学校で学習に使用していく予定です。 

 

 

 １１月２５日 東部地区教育長会 

  

１１月２９日 総合教育会議 

 「税に関する作品」表彰式 

教育長 

税に関する作品表彰式では、御殿場南小学校と南中学校が表彰を独占しておりました。

主催者側からは、御殿場の子ども達は、このような行事に対し積極的に参加してくれると

いうお言葉を頂きました。 

 

 

 １１月３０日 御殿場特別支援学校創立２０周年 

 静岡県市町対抗駅伝 駅伝報告会 

教育長 

御殿場特別支援学校は、２０年前に御殿場市立から静岡県立に移管されました。今も地

域と深く関わり合いを持ち、学校運営が進められています。 

市町対抗駅伝は２年連続の優勝ということで、報告会も開かれました。 

 

 

 １２月 ２日 部長連絡会 

        市校長会 
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１２月 ３日 市議会定例会（初日） 

       御殿場市・小山町学校専門相談医制度合同学校保健研修会 

    教育長 

学校専門相談医制度が立ち上がってから、今年で早くも１３年が経過しました。医師会

と学校現場の連携ということで、非常に特色のある取り組みになっております。学校での

様々な悩みを、専門医に気軽に相談できる体制づくりが行われております。 

 

 

１２月 ４日 学校給食センター運営委員会 

教育長 

おいしいメニューを試食させていただきありがとうございました。次年度の給食実施計

画や食育について説明を受けました。 

 

 

１２月 ５日 就園支援委員会 

 

１２月 ６日 朝日小学校市指定研究中間発表会 

       区長連絡協議会 

教育長 

御殿場の子どもたちは家庭学習の時間が少しばかり短いということで、学校と家庭がど

うのように連携をとっていくか、授業の内容と家庭学習をどう結び付けるか等をテーマに

研究しています。 

 

 

１２月 ９日 部長連絡会 

       御殿場中駅伝部表敬訪問 

 

１２月１０日 教頭研修会 

 園長会 

教育長 

教頭会では、コミュニティ・スクールについて、常葉大学堀井教授の講演がありまし

た。 

 

 

１２月１１日 市議会定例会（２日目） 

 西中マーチングバンド激励 

教育長 

市議会定例会の一般質問ということで、高木議員から「平和事業のさらなる推進につい

て」のご質問がありました。 
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１２月１２日 市議会定例会（３日目） 

教育長 

黒澤議員から「子どもを取り巻く環境整備について」大窪議員からは「小学校校区の現

状と認識について」のご質問がありました。 

 

 

１２月１３日 勝間田清一翁墓参 

 年末の交通安全県民運動 

       

１２月１４日 西中学校マーチングバンド部全国大会応援 

      

教育長 

西中学校は県大会、東海大会を勝ち抜いて全国大会へ出場しましたが、目標は金賞であ

りました。金賞は上位４校ですが、結果は５位でした。残念ながら目標は達成できません

でしたが、子ども達は立派な演奏をしておりました。 

 

 

１２月１５日 御殿場中学校女子駅伝部全国応援 

教育長 

こちらも目標は優勝でしたが、強豪ぞろいで目標は達成できませんでした。全国 10位

は非常に胸を張れる結果であったと思います。 

 

 

１２月１６日 部長連絡会 

 

１２月１７日 教職員組合訪問 

 職員表彰審査会 

 再任用判定委員会 

 

１２月１８日 市議会定例会（最終日） 

      教育長 

市議会定例会最終日ですが、議会中で地震が発生したとの想定で、避難訓練も行われま

した。 
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１２月１９日 職人まつり寄付金贈呈式 

教育長 

 職人まつり実行委員会様から、教育振興のために役立てて欲しいと寄付金を贈呈してい

ただきました。 

 

 

 

教育長 

 以上、教育長報告となります。 
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議事 

教育長 

それでは、はじめに当局から一言お願いします。 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。本日は令和元年最後の定例会ということで、年末のご多忙の中ご

出席いただき誠にありがとうございます。今年を振り返りますと、課題であった給食費の改

定と助成の件や、図書館郷土資料館につきましては、基本構想策定懇話会を組織し検討会を

開くなど、新しい施設建設へ向け第一歩を踏み出した、そんな年となりました。 

一方、まだまだ継続している課題についても山積みとなっている現状に変わりはありませ

ん。引き続き来年もよろしくお願いいたします。 

さて、一昨日閉会いたしました市議会１２月定例会では、１０人の議員から一般質問があ

りました。そのうち教育委員会関係は４人が関係しておりました。内容につきましては、当

日の質問資料をご用意いたしましたので協議会にてご報告させていただきます。 

本日の定例教育委員会では議案が３件ございます。ご審議の程よろしくお願い致します。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第５２号                     

御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について 

教育長 

御教議第５２号「御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について」を議題

といたします。 

 

教育総務課長 

御教議第５２号「御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について」内容説

明をさせていただきます。議案書の３ページをご覧ください。 

今回、御殿場市立学校設置条例の一部を改正することになりましたのは、皆様もご承知の

こととは思いますが、神山幼稚園が令和２年３月３１日をもって閉園となるためです。これ

に伴い、御殿場市立学校設置条例の中の「神山幼稚園」という名称を削除いたします。 

議案書の６ページ、７ページの新旧対照表をご覧ください。６ページ記載の竈幼稚園の後

の項目の「神山幼稚園」の名称を削除しまして、竈幼稚園の後に原里幼稚園の名称が続く形

となっております。 

なお、この条例は令和２年４月１日から施行いたします。 

 

教育長 

ただ今、御教議第５２号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

 

教育長 

質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

  ご異議がないようですので、御教議第５２号「御殿場市立学校設置条例の一部を改正する

条例の制定について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５３号 

令和元年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第５３号「令和元年度就学援助について」を議題といたします。本案は

秘密会といたします。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５３号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課副参事 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第５３号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

（質疑） 

 

教育長 

他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第５３号「令和元年度就学援助について」を一部修正して

承認することに決しました。 
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御教議第５４号 

令和元年度特別支援教育就学奨励費について 

教育長 

それでは、御教議第５４号「令和元年度特別支援教育就学奨励費について」を議題といた

します。本案は秘密会といたします。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５４号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課副主任 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第５４号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求め

ます。 

（質疑） 

 

教育長 

他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第５４号「令和元年度特別支援教育就学奨励費について」

を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会 

教育長 

 それでは、秘密会を解いて会議を続行いたします。他に皆さまから協議、確認事項等ご

ざいますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会１２月定例会を閉

会といたします。 

 

 

 午後 ２時００分閉会 
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

２番委員                 

 

 

 

 

 

３番委員                 


